



# 春日小だより

令和7年2月28日  
練馬区立春日小学校  
校長 後藤 京子  
学校通信 3月号

## 3月を迎えて

校長 後藤 京子

ようやく春の訪れを感じます。

職員玄関には、「保護者と教職員の会」の皆様により、ひな人形が飾られました。子どもたち、古来、日本では女子の健やかな成長を見守るとされています。桃の節句は中国から伝わった5節句の一つで、上巳の節句と呼ばれています。中国では、古くから「桃の木」は、縁起が良く、病気や災いを寄せ付けず邪気を払ってくれるものとされています。日本でも3月3日に桃の花を飾り、ひし餅、ちらしずし、ハマグリのお吸い物、ひなあられ、白酒をいただく習慣があります。桃色は魔除け・厄払い、白色は清浄・緑色は健康・長寿などを表しています。



いよいよ、3月を迎えました。6年生の教室では、卒業までのカウントダウンが始まり、残すところ20日を切りました。先日、5年生とのお別れ交流会がありました。学年を4色ずつに分け、5・6年生で4色のチームを作り、ドッジボールとリレーが行われました。勝敗にこだわるよりも「交流」そのものを楽しんでいる姿が印象的でした。4日には、6年生を送る会が開かれます。各学年が6年生に対する思いを工夫しながら伝えていきます。

そして、春日小の子どもたちは、この1年間学んだこと、身に付けたことを生かして、そして一段と元気に次のステージに羽ばたく準備をします。

保護者の皆様には子どもたちに寄り添い、励ましていただき、ありがとうございました。時には教職員にも温かい言葉をかけていただきました。年度末にあたり、保護者の皆様、地域の皆様の学校へのご理解、ご協力に対し、心より感謝申し上げます。

各学級のよいところをカルタに表しました。学校公開でご覧になった保護者の方もいらっしやと思います。来年度、クラス替えを行うにあたり、改めて紹介をします。

- 1年1組：(あ) みでシユツ ちょうちょおいかけ ざりがにつかまえる
- 1年2組：(き) ゆうしょく まい日 のこさずたべる
- 2年1組：(さ) あやろう すすんでちょうせん なんにでも
- 2年2組：(て) をさしのべて たすけ合う
- 3年1組：(に) っこりと 来てくれた人に「また来てください」
- 3年2組：(は) なすの大すき 明るく元気
- 4年1組：(お) もしろい 色んな活動 自分から
- 4年2組：(も) りもりと 宿題出すぞ ぼくらのたんにな
- 5年1組：(ま) いにちの あいさつしっかり かかさない
- 5年2組：(ら) くらく ごくらく いいクラス
- 6年1組：(ゆ) たかな発想 周りを笑顔に
- 6年2組：(を) 絆を深める 6年2組